

Colegios convencionales y especiales de la región se sumaron a actividad de deportes inclusivos que desarrolló Santo Tomás

Con una decena de disciplinas paralímpicas se vivió el encuentro que dio el punto culmine a un proyecto que abarcó la inclusión por medio de la carrera de Pedagogía en Educación Física.

Más de un centenar de estudiantes de seis establecimientos educacionales de La Serena se sumaron a la Jornada Deportiva Inclusiva desarrollada por la carrera de Pedagogía en Educación Física de Universidad Santo Tomás, instancia que por tercer año consecutivo convoca a establecimientos convencionales y de admisión especial en torno a la realización de deportes adaptados y paralímpicos.

Estudiantes de educación básica de los colegios Nuevo Mundo, Javiera Carrera y Domingo Santa María, fueron parte del proyecto "El deporte adaptado y paralímpico en la escuela como facilitador de los procesos de Inclusión en comunidades educativas de las regiones de Coquimbo y Santiago", el cual se realizó durante cuatro semanas en sus establecimientos, desarrollando distintas disciplinas deportivas paralímpicas.

Proyecto que culminó con un multitudinario encuentro, donde los establecimientos mencionados, sumaron a las escuelas especiales El Sendero, Nueva Esperanza y Padre Alberto Hurtado, para ser parte de deportes federados que se desarrollan dentro del comité paralímpico de Chile como lo son el goalboll, carreras guiadas, Esgrima, tenis de mesa en silla de ruedas y sitting voleibol, entre otros.

"Este es el cierre de un proyecto que tiene como objetivo estimular los espacios de inclusión, para lo que invita-



mos a tres escuelas regulares y tres especiales, haciendo participar a todas las personas presentes en deportes adaptados y paralímpicos, con la idea de promover la inclusión dentro de los centros educativos", detalló sobre el encuentro la docente Julia Riquelme, quien fue destacada por Senadis por su contribución en la inclusión al encabezar estos proyectos.

La actividad contó con el apoyo de distintas carreras de UST como Kinesiología, Enfermería y Pedagogía en Educación Diferencial, además de SENADIS quien se hizo presente con una charla de inclusión en la actividad. "Nosotros estamos super contentos con las alianzas que tenemos con la Universidad Santo Tomás, el deporte adaptado para nosotros representa un desafío como región, como país y estas actividades refuerzan el ímpetu de poder seguir avanzando en estas materias", añadió Jorge Juárez, director regional de SENADIS. Por parte de los beneficiarios, destacaron el evento por lo que implica para los estudiantes, "es una instancia de inclusión sumamente favorable donde los niños estuvieron por un mes trabajando este tipo de deportes, lo que es super favorable, ya que

nuestros estudiantes sacaron un buen aprendizaje conociendo deportes, que van más allá de los convencionales", puntualizó Gabriel Maurell profesor del Colegio Nuevo Mundo.

Palabras que se sumaron a las de Cristóbal Moreno, estudiante de 4to año Pedagogía en Educación Física y quien fue parte del proyecto. "A los estudiantes de los colegios les gustan estas experiencias, les gusta pasarlo bien, poder participar y poder conocer a otros estudiantes que tienen alguna discapacidad, con la que viven día a día y que ellos gracias a estas experiencias sensibilizadoras pueden ponerse en el lugar del otro y entenderse en un ámbito más social".

Finalmente, el rector de Santo Tomás La Serena, Pablo Pinto, destacó que "estamos felices del impacto que tiene este programa de la carrera de Educación Física, fundamentalmente para apoyar el área de deportes especiales y adaptados a distintos tipos de colegios de la región y en ese sentido estamos muy orgullosos de los impactos que tienen y de las reales aplicaciones que además son fundamentales en la aplicación de nuestros estudiantes".